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REQUERIMENTO Nº 13/2016 
 

 
 
Requer informações acerca de 
pedido de demissão de médicos 
especialistas no Centro de 
Especialidades em Santa 
Bárbara d´Oeste. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, reclamando que muitos médicos especialistas, estão pedindo 
demissão da rede pública de saúde da nossa cidade; 

 
 CONSIDERANDO que, a população está muito preocupada com 

esta situação, pois, para um paciente agendar uma consulta com um 
especialista  é demorado, e em alguns casos, a espera é enorme, mesmo 
sendo situação  de maior gravidade; 

 

CONSIDERANDO que, segundo informações, vários médicos 
especialistas já pediram demissão e existem boatos, que outros médicos 
também estão propensos a fazem o mesmo.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
  1º) Quantos médicos especialistas temos no município e quais as 
especialidades? 

 

2º) Procede a informação que  médicos especialistas da rede 
pública da nossa cidade pediram demissão?  

 

3º) Se a questão 1 for positiva, especificar detalhadamente, qual 
o motivo dos pedidos de demissões. 

 

4º) Se a questão 1 for positiva, quantos pediram demissão e 
quais foram as especialidades?  

 

5º) Procede a informação de que mais médicos estariam 
propenso a pedirem demissão, quantos? 
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6º) Se isso de fato esta acontecendo, o que o governo municipal 
e a secretaria de Saúde do Município, vem fazendo para não deixar a 
população sem o atendimento médico? 

 
7º) Com esta situação, de um possível pedido de demissão em 

massa por parte dos médicos especialistas, as UBSs (Unidade Básica de 
Saúde) do nosso município serão prejudicadas?  
 

8º) Qual o caminho mais viável no entendimento da secretaria de 
Saúde,  para que esta situação seja resolvida? 

 
6º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de janeiro de 2.016. 
 
 

 

                                                                        Carlos Fontes 
                                                                -Vereador- 


